

# むかい



かわさきしりつむかいしょうがっこう  
川崎市立向小学校

がっこう  
学校だより

2023年（令和5年）

4月 7日 No.1

## にゅうがく しんきゅう ご入学・ご進級 おめでとうございます

やわらかな日差しに春の訪れを感じる今日この頃。校内はチューリップや菜の花などが咲きほこっています。子どもたちの入学や進級をお祝いしてくれているようです。

お子さまのご入学・ご進級おめでとうございます。4月6日新入生46名を迎え、全校児童336名で令和5年度をスタートしました。

この度柴田雅之校長先生の後を受けまして、校長となりました若狭美加です。教頭の時と同じように子どもたちに寄り添いながら、向小学校のよさを伸ばしていきたいと思っております。よろしくお祈りいたします。

4月5日、新年度を気持ちよく始められるように、新6年生は登校し、新学期・入学式の準備を行いました。一人一人が自分ができることを見つけ、張り切って活動している姿に向のリーダーになったのだなとうれしく感じました。

新型コロナウイルス感染症の対策を行って過ごした3年間。できることを模索しながらの時間でした。教育活動を止めない工夫、今後続けていける形への変革などを経て、令和5年度はより日常に戻っていくこととなります。基本的な感染症対策（健康観察、手洗い、換気、密を避けるなど）は続けていながら、教育活動を行ってまいります。また、令和5年度から3年間をかけて、大規模改修が行われます。子どもたちにとってよりよい教育環境を作っていくためのものです。ご不便をおかけすることもあるかと思っておりますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。

「日常」の一つとして換気や距離に気を付けながら「校歌」をみんなで歌えるようになりました。全校が集まること、みんなで校歌を歌うことがこんなにも学校全体を一つにまとめ、温かな雰囲気を作りあげてくれるのだなと感動しました。校歌の中に「向のことり」という歌詞があります。80周年のシンボルマークはこの「ことり」を意識したもののようです。翼を広げ、未来を見据えている姿に、向小の子どもたち一人ひとりが、笑顔で楽しく過ごす姿が重なってきます。子どもたちが自分らしく、胸を張って様々な活動に取り組み、自分のよさ、友達のよさに気づき、意欲的に進んでいけるよう教職員一同一丸となって最善を尽くして参ります。保護者のみなさま、地域の方々からもお力添えをいただきたいと思います。本年度もみなさまのご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

こうちょう わかさ みか  
校長 若狭 美加